

d'échanger de l'information et de recueillir les preuves de présumées infractions sur leur territoire respectif. La commission américaine a également conclu un accord cadre réciproque avec des commissions canadiennes de valeurs mobilières quant au dépôt de prospectus.

Enfin, comme on l'a vu dans le présent chapitre, la création prochaine d'un marché européen unique exige une coordination très poussée des politiques et de la réglementation des divers États européens.

PARTIE II

PROBLEMES ET RECOMMANDATIONS

CHAPITRE I

La question de la propriété

A. Introduction

Le présent chapitre vise à examiner au contact des faits les problèmes qui se posent à l'égard des différents aspects de la propriété. Les questions de droit, de politique et de procédure sont abordées dans ce chapitre. Les recommandations de la Commission sont présentées à la fin de ce chapitre. Les recommandations de la Commission sont présentées à la fin de ce chapitre.

Il est évident que la question de la propriété est une question complexe. Elle implique des aspects juridiques, économiques et politiques. La Commission a examiné ces aspects de manière approfondie et a formulé des recommandations en conséquence. Ces recommandations visent à améliorer la coordination des politiques et de la réglementation des divers États européens.

Le présent chapitre vise à examiner au contact des faits les problèmes qui se posent à l'égard des différents aspects de la propriété. Les questions de droit, de politique et de procédure sont abordées dans ce chapitre. Les recommandations de la Commission sont présentées à la fin de ce chapitre.